

県民投票を受けて

## 辺野古の工事を中止しろ 2.25 官邸前行動

二月二四日、沖縄では辺野古新基地建設の是非を問う県民投票が行われます。沖縄県民の大半がこれまで選挙のたびに何度も基地建設に反対の意思を表明してきたにも関わらず、政府が「選挙では様々な争点があり、基地建設だけが問われたのではない」などとしてその意思を無視してきたことに対し、若い世代を中心に、基地建設の是非に絞った住民投票を実現してほしいと規定の数を大きく上回る九万筆を超える署名で実現したものです。

結果がどうなるかはまだ分かりませんが、これまでの選挙や世論調査の結果から、基地建設に反対の声が多数を占めるものと考えられます。

私たちは、安倍政権がこうした沖縄の人々の声を真摯に受け止めて、直ちに埋立て工事を中止し、基地設計画を撤回することを強く求めていきたいと思えます。多くの人々の参加を呼びかけます。

時間 ● 二月二五日(月)午後六時半〜

七時半

場所 ● 首相官邸前(地下鉄丸の内線・千

代田線・国会議事堂前下車)

主催 ● 辺野古への基地建設を許さない実

行委員会

連絡先 ● 〇九〇-三九一〇-四一四〇